

Städtepartnerschaftliche Ausstellung – „grenzenlos“

Mödlinger Künstlerbund besuchte Partnerstadt Offenbach

Die Mödlinger Partnerstadt Offenbach am Main hatte den Mödlinger Künstlerbund zum Kulturaustausch geladen, sieben Mitglieder ergriffen die Gelegenheit und reisten am ersten Maiwochenende bei strahlendem Wetter in die Stadt am Main. Im Herbst 2012 hatte ein entsprechender Besuch des Bundes Offenbacher Künstler mit einer Ausstellung in der Sala Terrena im Gemeindeamt in Mödling stattgefunden, die damals geknüpften Kontakte führten zu einer gerne wahrgenommenen Gegeneinladung.

Unter dem Titel „moedling offenbach“ zeigten die Künstler Malerei in Öl und Acryl (Linde Brodner, Renate Laimgruber, Eva Meloun, Elisabeth Rubi), Textilarbeiten (Brigitte Petry), collagierte Objekte (Reinhard Sandhofer) und keramische Objekte (Editha Taferner) in den Ausstellungsräumen des Bundes Offenbacher Künstler.

Der Mödlinger Bürgermeister LAbg. Hans Stefan Hintner, Kulturstadtrat Mag. (FH) Paul Werdenich und Jumelagebeauftragter Str. Robert Mayer waren eigens angereist, um gemeinsam mit Oberbürgermeister Horst Schneider, dem Kulturbeauftragten Ludo Kaiser und der Beauftragten für Städtepartnerschaften, Bettina Jöst, die Eröffnung vorzunehmen.

Der warmherzige Empfang hatte die Mödlinger Delegation sehr beeindruckt, man war übereingekommen, die entstandenen Freundschaften fortzuführen und zu vertiefen.

Nach dem probierten „Äppelwoi“ ist es nun an Mödling, seine Spezialitäten vorzuführen!

